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Ich habe nicht behauptet, dass mit Laufbahn keine Stimmung möglich ist, oder bei unseren
Heimspielen schlechte Stimmung wäre!
Nur ohne Laufbahn ist das mit deutlich weniger Einsatz zu erreichen und bei gleichem Input
erzielt man einen höheren Output, so einfach ist das.

Spieler und Schiedsrichter sind dann auch deutlich näher an den Rängen und können besser
beeinflusst werden.

Klar kommen die eingefleischten Clubfans auch in ein Stadion mit Laufbahn und freilich hat der
Club ein unglaubliches Zuschauerpotential, aber mit einem attraktiveren Stadion (Das
Frankenstadion ist das meines Erachtens im Ligavergleich überhaupt nicht mehr) wäre da wohl
noch einiges mehr möglich. Da wäre dann jedes Spiel ausverkauft, bzw. mit über 40.000
Zuschauern besetzt, weil der Stadionbesuch zum Ereignis wird, unabhängig vom Spiel. Und da
gebe ich euch völlig Recht, wegen dem Spiel werden immer weniger Fans kommen, wenn es
weiter Leistungen wie gegen Freiburg, oder in der letzten Saison gibt.

Edit: Ich schreibe hier wohl im falschen Thread. Ich mache das Stadion nicht für einen
möglichen Zuschauerschwund verantwortlich. Ich wollte nur mal kurz loswerden, dass es ein
großes strukturelles Problem darstellt, weil es gerade in den Zusammenhang gepasst hat. Auf
lange Sicht gesehen ist die Laufbahn nicht mehr zeitgemäß und vom größten finanziellen
Potential des Vereins, den treuen Fans, bleibt für den FCN nur wenig in der Tasche.
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